

## Gebyar Pekan Menyusui Dunia 2023 di PKM Cimanuk Pandeglang

AndangSuherman - PANDEGLANG.PERS.WEB.ID

Aug 28, 2023 - 11:43



*Ketua IKMI Pusat, dr. Cut Budiarti Saat Membuka Sekaligus Memberikan Sambutan Acara Gebyar Pekan Menyusui Dunia 2023 di PKM Cimanuk Pandeglang, Sabtu (26/8/2023)*

PANDEGLANG, BANTEN, - Ikatan Konselor Menyusui Indonesia (IKMI) menyelenggarakan Gebyar Pekan Menyusui Dunia bertempat di Pusat Kesehatan Masyarakat (PKM) Kecamatan Cimanuk Kabupaten Pandeglang, Sabtu (26/8/2023).



Hadir pada acara, Bupati Pandeglang, Hj Irna Narulita Dimiyati Natakusuma, SE MM, Ketua IKMI Pusat, dr. Cut Budiarti Sekda Kabupaten Pandeglang, Ali Fahmi, Kepala Dinas Kesehatan, Hj Eni Yati, RSUD Berkah diwakili dr.kodiat, Inspektorat Pandeglang, Hj Dewi, dan Perwakilan dari Dinas KB2P3A Pandeglang.

Hadir pula PPNI Cabang Pandeglang, PERSAGI Cabang Pandeglang, PERSAGI Banten, Camat Kaduhejo, Camat Cimanuk, Ketua Ikatan Bidan Indonesia (IBI) Pandeglang, Rina Fahmi, Ketua IDI Pandeglang, Kepala Puskesmas Cimanuk, Kepala Puskesmas Mandalawangi, dan Kepala Puskesmas Kaduhejo.

Pada kesempatan itu dalam sambutannya Bupati Pandeglang, Hj Irna Narulita SE MM memberikan apresiasi kepada IKMI Pusat dan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) yang telah membantu penyelesaian tingkat Stunting di Wilayah Kabupaten Pandeglang.



Disela acara kepada awak media, Ketua IKMI Pusat, dr. Cut Budiarti mengatakan kegiatan gebyar menyusui dunia 2023 ini, merupakan rangkaian kegiatan edukasi kepada kader dan masyarakat tentang bagaimana mendapatkan asupan gizi yang seimbang.

Acara ini kata dr Cut bekerja sama dengan Pemerintah Daerah Kabupaten Pandeglang, untuk menurunkan tingkat angka Stunting dan untuk hari ini edukasi yang diberikan IKMI dilaksanakan di tiga wilayah kecamatan yakni Kecamatan Cimanuk, Kaduhejo dan Mandalawangi.

Selain edukasi asupan gizi, IKMI menyelenggarakan kegiatan Bhakti sosial berupa paket sembako yang dibagikan kepada peserta.

"Iya IKMI selain penyuluhan dan edukasi ibu hamil, ibu menyusui dan balita kami juga menyelenggarakan Bhakti sosial kepada masyarakat," tukas dr Cut

Dikatakan dr.Cut, dengan diselenggarakannya acara ini, diharapkan masyarakat

terutama bagi ibu hamil dapat memahami bagaimana pentingnya memenuhi kebutuhan gizi sejak hamil.

"Agar pertumbuhan anak menjadi sehat, tentu juga dibutuhkan banyak faktor yang harus dipenuhi seperti, ASI eksklusif, pendampingan MPASI sehat, kebersihan lingkungan, rutin imunisasi dan setiap ada mengatasi setiap masalah kesehatan sang anak," Paparnya

Hal senada dikatakan dr. Bonita FR selaku panitia bahwa untuk kegiatan IKMI Pusat di Kabupaten Pandeglang lebih fokus terhadap upaya penurunan angka Stunting.

"Penyelenggaraan gebyar pekan menyusui dunia 2023, dengan tema 'Tetap menyusui berikan dorongan pada orang tua bekerja' ini merupakan kegiatan penyuluhan pentingnya asupan gizi seimbang agar pertumbuhan anak tetap terjaga dan sehat. Karena menurunkan angka Stunting itu sangat penting," ujar dr Bonita



Diketahui peserta acara sekira 200 ibu hamil dan ibu menyusui itu pun selain mendapat penyuluhan dari dr. Obygn dan dr. Nadya Ariani, Sp. OG, tentang pentingnya meningkatkan kesehatan ibu dan balita, pada acara juga diselenggarakan edukasi untuk kelas Bumil KEK, Pemeriksaan Bumil KEK, Kelas Busui dan Balita, Kelas Kader PMBA, dan Pelayanan KB. Kesenian budaya tari rampak bedug dan seni debus Banten turut menghiasi acara IKMI. \*\*\*